

▪ Informe de evaluación de CEI BioTic para la Comisión Internacional.

CEI BioTic ha alcanzado la máxima calificación (el segundo de España, tras PompeuFabra) y es el único CEI andaluz que ha obtenido la máxima calificación en todas las evaluaciones. El comentario general de la Comisión fue:

The CEI process seems to have been truly transformative across many aspects of the campus. The progress and the investments made despite the reduction in the central funding originally expected show effective alternative fund-raising and suggest that the CEI is sustainable into the future. Positive development of the University of Granada in spite of reduced funding. Increased scientific impact of its publications. Truly achieved transformation of the university with respect to EHEA and the goals of the CEI. Dedicated leadership and management of the CEI. A future oriented management with excellent strategic outlook.

Video resumen de las actuaciones de CEI BioTic: <https://goo.gl/c0bMyI>

▪ Estudios de egresados de la Universidad de Granada.

Se ha elaborado una vez más el estudio de Egresados de la Universidad de Granada. El último estudio corresponde a los egresados del año 2011. Se trata de la octava edición (en la primera edición se estudió la promoción de egresados de 2004 y 2005). Como es habitual el informe se realizó dos años después de que los egresados hubiesen finalizado sus estudios, lo que hizo posible que éstos contasen con cierta experiencia laboral o formación de posgrado.

El número de personas que respondieron completamente al cuestionario fue de 3.330, de una población objetivo de 8.585, lo que implica una tasa de respuesta del 38,78% de la población.

Este estudio se confirma como una herramienta esencial dentro del proyecto de Campus de Excelencia Internacional de la Universidad de Granada dado que permite conocer el estado y situación de importantes indicadores del CEI BioTic: formación en emprendimiento, competencias lingüísticas de los alumnos, participación en programas internacionales, inserción laboral, la valoración de los servicios recibidos o la formación práctica que han recibido los egresados. En definitiva, si la formación se adecua a las exigencias de los propios estudiantes así como del mercado de trabajo.

Se puede acceder a la aplicación que permite consultar y cruzar todos los datos en la siguiente dirección:
<http://marketing.ugr.es/encuesta/stats14/>

También se presentó el segundo Estudio de Egresados de Másteres 2011. Participaron en el estudio 924, de una población objetivo de 1.509, lo que implica una tasa de respuesta del 61,2% de la población.

Se puede acceder a la aplicación que permite consultar y cruzar todos los datos en la siguiente dirección:
<http://marketing.ugr.es/master>

▪ Convocatoria de ayudas a la virtualización: Másteres Universitarios de la UGR cuyas comisiones académicas establezcan un compromiso firme de virtualización.

El compromiso de virtualización incluye un plan docente basado en metodologías, actividades formativas y sistemas de evaluación adecuadas a la modalidad virtual de enseñanza. Además, debe garantizar al menos que el estudiante pueda hacer un semestre completo en la modalidad no-presencial. Se valorará que la oferta virtual incluya los créditos necesarios para que un estudiante pueda completar sus estudios y obtener el título de Máster en la modalidad de enseñanza no-presencial.

Los Másteres seleccionados eran:

- Culturas Árabe y Hebrea: al-Andalus y Mundo Árabe Contemporáneo
- Derecho Constitucional Europeo
- Geología Aplicada a los Recursos Minerales y Energéticos, GEOREC
- Análisis y Gestión del Territorio: Planificación, Gobernanza y Liderazgo Territorial
- Información y Comunicación Científica

- Marketing y Comportamiento del Consumidor
 - Técnicas Cuantitativas de Gestión Empresarial
 - Didáctica de la Matemática
 -
- **Impulso de las redes sociales:** Posiciones de liderazgo del CEI BioTic en las redes sociales. El CEI BioTic es primera en el ranking de seguidores en Twitter (3744) de España y la segunda por número de seguidores en Facebook (6300).
 - **Financiación de proyectos:**
 - Proyecto “Una ingeniera en cada cole” para el aumento de la presencia femenina en las carreras tecnológicas. Presupuesto: 4.825 euros.
 - Proyecto Campus Tecnológico UGR para Chicas “Seré Ingeniera” III Edición, 4-15 de julio 2016. Presupuesto 7.650 euros.
 - **Plan de apoyo a UGRmedia para financiación de virtualización y mediateca"**

Colaboración con otras instituciones

- **Campus científicos de verano 2015 CEI BioTic**

Los Campus Científicos de Verano persiguen fundamentalmente fomentar las carreras científico-técnicas en alumnos con altas calificaciones buscando así la captación de talento. Se celebraron desde el 28 de junio hasta el 25 de julio de 2015. Es la quinta ocasión en que la Universidad granadina acogía esta interesante iniciativa promovida por el Ministerio de Educación, Ministerio de Ciencia e Innovación, el FECTY y la Obra Social Fundación “la Caixa”. Durante los días de duración del Campus, 120 alumnos de diversas provincias españolas de 4º ESO y 1º de Bachillerato con los mejores expedientes del territorio nacional pudieron disfrutar de los proyectos de acercamiento científico y las actividades de ocio programadas.

Los proyectos finalmente seleccionados permitían a los participantes desarrollar distintas habilidades y capacidades así como conocer más profundamente cuatro disciplinas como posible elección de futuro profesional:

- Geología: ¿te animas a descubrir la Tierra?
- Conocimiento y TIC: entre todos construimos el futuro
- Física: del átomo al universo.
- Ingeniería Civil: Construcción, Energía y Medio Ambiente

En la última edición colaboraron más de 80 profesores universitarios. Para la realización de este quinto Campus Científico de Verano BioTic Granada participaron numerosos departamentos e instituciones de la Universidad, así como diferentes empresas agregadas del CEI BioTic: Patronato de la Alhambra y Generalife, Puleva, Caja Granada, Inteligencia, Ayuntamiento de Granada y Albergue Inturjuven.

Este año 2016 se nos ha concedido un presupuesto de XX para la organización de los Campus Científicos de Verano 2016.

- **“Campus Inclusivos, Campus sin Límites”.**

Por tercer año consecutivo, la Universidad de Granada, a través del Campus de Excelencia Internacional, ha sido adjudicataria del Proyecto Campus Inclusivo–Campus sin Límites 2015

El Campus Inclusivo–Campus sin Límites Granada 2015 se llevó a cabo durante la semana del 19 de julio al 27 de julio. Durante estos nueve días convivieron en el Colegio Mayor Isabel La Católica 20 alumnos de 4º ESO y Bachillerato, 12 de ellos con distintas discapacidades (discapacidad auditiva, discapacidad visual, distrofia muscular, parálisis cerebral y discapacidad psicosocial).

Los Campus Inclusivos han contado con la participación de empresas, la mayoría agregadas del CEI BioTic tales como: Patronato de la Alhambra, Ayuntamiento de Granada, Diputación de Granada, Ayuntamiento de Motril, Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Motril (Granada), Cruz Roja Motril (Granada), Autoridad Portuaria de Motril (Ministerio de Fomento), Real Patronato de la Alhambra, Museo CajaGRANADA Memoria de Andalucía, CajaGranada Fundación y Complejo “La Ilusión” COVIRAN y son financiados por la Fundación ONCE y la Fundación REPSOL.

Además, fruto de la experiencia de Campus Inclusivo, desde el CEI BioTic junto con la Fundación ONCE se ha logrado financiación europea para un proyecto de Campus Inclusivos Europeos denominados INnetCampus (Inclusive Network Campus), por el que durante los próximos tres años la UGR, junto la “Artesis Plantijn University College” de Bélgica y la Universidad de Lisboa trasladarán esta experiencia al ámbito europeo.

- **Participación en actividades de la red Triptolemos** una red de campus de excelencia internacional agroalimentarios.

Participación en Foros y Congresos



- **III Congreso Red UE ALCUE:** La Universidad de Granada, miembro de la Red UE ALCUE, participó en su III Congreso Internacional celebrado el pasado mes de octubre en Buenos Aires (Argentina). En el mismo se presentaron actividades desarrolladas por las Universidades participantes relacionadas con las distintas áreas de trabajo de la Red: oficinas de vinculación, oficinas de transferencia de tecnología, aprendizaje continuo, vigilancia tecnológica y gestión de pymes innovadoras y desarrollos locales.
- **TRANSFIERE:** Foro profesional y multisectorial que constituye un evento nacional de referencia en transferencia tecnológica e investigación que se celebró en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga los días 10 y 11 de febrero de 2016. La 5ª edición de Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología y Conocimiento ha contado con **más de 3.500 participantes** -más de un 50 por ciento más que en 2015- y **5.500 reuniones de trabajo en la zona de networking**. Los datos de la última edición, **45 stands, más de 1.100 empresas e instituciones** inscritas, **1.900 proyectos tecnológicos, 163 grupos de investigación y 37 universidades** consolidan al Foro como el evento de referencia de I+D+i a nivel nacional para potenciar la innovación en el ámbito global, en torno a los principales sectores productivos, tales como el Aeronáutico y Aeroespacial, Agroalimentario, Energía, Industria, Infraestructura y Transportes, Medio Ambiente, Sanidad, TICs, Administraciones Públicas y Plataformas Tecnológicas Españolas.
- **6th International Conference on World-Class Universities (WCU-6):** organizado por el Center for World-Class Universities de la Graduate School of Education (Shanghai Jiao Tong University). Un foro donde se analizan estrategias e iniciativas de excelencia en diferentes países para mejorar las universidades, así como la importancia y repercusión de los diferentes rankings de universidades.
- **Organización del IV Congreso Red UE ALCUE,** el próximo mes de octubre, del día 26 al 28, se celebrará el IV Congreso Internacional de la Red Universidad Empresa ALCUE (América Latina-Caribe-Unión Europea) organizado por el CEI BioTic de la Universidad de Granada, junto a la Red Universidad-Empresa América Latina- Caribe-Unión Europea (Red UE ALCUE) y la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL). Tendrá lugar en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada, bajo el lema “Ecosistemas de innovación y Vinculación Unión Europea-Latinoamérica (VUELA)”